

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 19 de septiembre de 2015.

EVACUAN A 352 PERSONAS DEL PALACIO MUNICIPAL DE ECATEPEC DURANTE SIMULACRO

*Recuerdan con ceremonia solemne a víctimas de terremoto de 1985

Tras sonar la alarma sísmica, 352 empleados de gobierno fueron evacuados de las instalaciones del Palacio Municipal y del edificio anexo en un minuto con 38 segundos, sin presentar contratiempos, como parte del Día Nacional de la Protección Civil durante un simulacro.

Minutos después de las 11:30, los trabajadores se concentraron en la explanada municipal, marcada como punto de reunión y seguridad, en atención a las acciones implementadas a nivel nacional para fomentar la cultura de la prevención y en conmemoración del sismo de 1985 que devastó la ciudad de México.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal de Ecatepec, destacó que esta actividad fue con la finalidad de mejorar y reforzar los protocolos de actuación en caso de actividad sísmica y con ello evitar pérdidas humanas; agregó que esta práctica pone a prueba la capacidad de respuesta de las brigadas de rescate, así como la coordinación entre autoridades y población civil.

En este ejercicio participaron 2 ambulancias, una unidad de rescate, 3 camiones de bomberos con un total de 46 elementos y una unidad de binomio canino. Por parte de la Comisión Estatal de Seguridad (CES) participaron 2 unidades con 11 uniformados.

"Las personas deben tomar en serio un simulacro como hecho real, de ello depende su vida, hay quienes pierden tiempo en guardar sus artículos personales y desperdician segundos valiosos que en una eventualidad real, esos segundos pueden representar la vida", refirió el Díaz Hernández.

Recordó que la Dirección de Protección Civil y Bomberos de Ecatepec capacita y realiza pláticas a escuelas desde nivel preescolar hasta profesional en materia de prevención, también trabajan con los mercados e iniciativa privada en la evaluación de sus operativos y, a la vez, otorgan las recomendaciones necesarias para mejorar.

Como parte de esta conmemoración, a las 7:19 horas en punto, tiempo en la que se registró el sismo hace 30 años, Sergio Díaz Hernández encabezó el izamiento de la bandera nacional en la explanada del Palacio Municipal, en memoria de las personas que perdieron la vida en el sismo de 1985.

¿Qué hacer en caso de sismo?

Las recomendaciones son mantener el orden, no empujar, no gritar y en caso de encontrarse en un área superior a un quinto piso, replegarse a un lugar de menor riesgo con el fin de salvaguardarse.

En caso de localizarse en un cuarto piso o inferior, evacuar al exterior del inmueble, así como evaluar los objetos susceptibles de caerse y alejarse de los vidrios. Se sugiere ubicar los puntos de reunión al exterior y las zonas de seguridad dentro del inmueble.

Para atender este tipo de desastres, Ecatepec cuenta con equipo capacitado, tres vehículos para controlar incendios, cuatro pipas de agua y una lancha de rescate acuático. Para otorgar una respuesta más eficiente hay cuatro centrales de emergencias San Pedro Xalostoc, La Michoacana, Emiliano Zapata y Las Américas. También hay un área de 20 paramédicos con 6 unidades prehospitales.

En caso de emergencia, la población puede comunicarse a los teléfonos de la Dirección de Protección Civil y Bomberos de Ecatepec 51-16-44-15 y 16 disponibles las 24 horas, los 365 días del año.

